

*Ich gehe zu denen, die mich liebten
und warte auf die, die mich lieben.*

In tiefer Trauer und Dankbarkeit für ihr Wirken und Sein nehmen wir Abschied von

Lisbeth Heller-Schüpbach

22. November 1927 bis 29. Oktober 2018

unserer geliebten Tante, Gotte und Verwandten. Nach einem kurzen Spitalaufenthalt ist sie nun, für alle unerwartet, sanft eingeschlafen und in eine andere Welt gezogen.

Traueradresse:
Markus Räber
Gyrischachenstrasse 4a
3400 Burgdorf

In Liebe:
Markus Räber
Theres Räber und Jürg Gerber
Marianne Nievergelt
Urs Eicher
Susanne Christen
Verwandte, Freunde und Bekannte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, den 9. November 2018, um 14 Uhr in der kleinen Kapelle des Krematoriums auf dem Bremgartenfriedhof in Bern statt.

Die Asche von Lisbeth wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Kreise an einer von ihr geliebten Stelle der Natur übergeben.